

QUAND LE SON CRÉE L'IMAGE

concours de courts- métrages



Irréversible - Prix catégorie Lycée, prises de vues réelles - édition 2023 - Lycée Georges Clemenceau, Montpellier

La pédagogie, autant que l'**expression musicale et artistique**, sont au coeur des actions de l'association La Semaine du Son, dont le concours *Quand le Son Crée l'Image* constitue un pilier. Ce concours a été pensé pour transmettre aux enfants l'importance du son et de la musique, pouvant être des portes vers l'imaginaire et les **déclencheurs de créativité**. *Quand le Son Crée l'Image* est un projet se déployant à trois échelles différentes : un concours international organisé en partenariat avec l'Institut Français ; un concours international scolaire dédié au Réseau des écoles associées de l'UNESCO ; un concours scolaire réalisé en collaboration avec le Ministère de l'Éducation Nationale.

À ce jour, nous avons réalisé **quatre éditions** du concours scolaire (depuis 2020) en collaboration avec la Mission Éducation Artistique et Culturelle du **Ministère de l'Éducation Nationale**. Nous proposons aux élèves de la 4^{ème} à la Terminale de réaliser un court-métrage uniquement à partir d'une bande sonore, composée par un musicien différent chaque année. Les élèves ont pu travailler à partir d'une musique de Gabriel Yared, Philippe Rombi, Jorge Arriagada, Ibrahim Maalouf. La prochaine édition sera lancée en mai 2023 sur une musique créée par le musicien et compositeur **Rone**.

La dernière édition du concours scolaire a su rassembler de manière significative les élèves de tout le territoire français autour d'une **expérience artistique mais surtout collective** :

- plus de **125 courts-métrages** reçus
- **63 établissements** participants (dont 50% de collèges et 50% de lycées) sur le territoire métropolitain mais aussi d'Outre-Mer
- issus de **24 académies sur 30** au total



Remise des prix - Semaine du Son de l'UNESCO - janvier 2023